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町
政
を
問
う
！

山下 清美　議員　　　　８ページ

１　ひきこもりについて
２　 身体障がい者支援について
３　合同納骨塚について

佐藤 幸一　議員　　　　７ページ

１　 ＪＲ十勝清水駅および周辺の整
備について

２　 清水高等学校の間口維持対策に
ついて

口田 邦男　議員　　　　９ページ

１　人手不足の現状と対応について
２　 日米協定・ＴＰＰによる影響と
対応について

３　 ふるさと納税の現状と対応につ
いて

鈴木 孝寿　議員　　　　12ページ

１　 事業計画と事業検証における考
え方について

２　 給食費無料化の公約よりも少人
数学級の推進を

中河 つる子　議員　　　10ページ

１　国民健康保険税の軽減について

川上　均　議員　　　　11ページ

１　 「災害廃棄物処理計画」の策定
について

２　 空き家対策の総合的な取り組み
について

一
般
質
問

12月定例会では
８人の議員が
17項目にわたり
一般質問を
行いました
質問と答弁は
要約して

掲載しています

　議員が町政全般に関して、執行機関
（町長や行政委員会）にその執行の状
況や将来の方針、住民生活に密接に係
わる事項等について質問をすることを
いいます。　
　清水町議会では１人の質問時間を答
弁も含めて90分以内としています。

一般質問とは

深沼 達生　議員　　　　13ページ

１　 法定伝染病等の防疫対策につい
て

２　 防災対策について

高橋 政悦　議員　　　　14ページ

１　 公園利用の現状と公園の在り方
について

２　街灯・防犯灯の在り方について
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次
年
度
へ
向

け
た
新
た
な

取
り
組
み
と
し
て
、
以
前
か

ら
話
の
あ
っ
た
高
校
生
の
昼

食
の
問
題
に
つ
い
て
、
町
内

の
パ
ン
屋
さ
ん
か
ら
「
高
校

に
出
向
い
て
販
売
し
て
も
よ

第６回定例会
町政を問う！ 一般質問

４
間
口
維
持
に
向
け
た
対
策
は

生
徒
の
目
線
で
振
興
策
を
協
議

教
育
長

駅
は
そ
の
町
の
顔

と
さ
れ
て
い
る
が
、

現
在
の
Ｊ
Ｒ
十
勝
清
水
駅
と

そ
の
周
辺
は
そ
の
役
割
を
果

た
し
て
い
な
い
。
現
状
、
列

車
に
乗
車
す
る
に
は
跨
線
橋

を
渡
ら
な
け
れ
ば
な
ら
ず
、

駅
前
は
空
き
地
、
営
業
し
て

い
な
い
ホ
テ
ル
、
シ
ャ
ッ
タ

ー
が
下
り
た
ま
ま
の
店
舗
が

点
在
し
て
い
る
。

　

多
く
の
町
民
が
集
い
、
長

く
滞
在
す
る
場
と
し
て
、
駅

と
駅
周
辺
を
整
備
し
、
賑
わ

い
を
取
り
戻
す
必
要
が
あ
る

と
考
え
る
が
い
か
が
か
。

高
等
学
校
が
あ
る
十

勝
管
内
の
自
治
体
で

は
、
海
外
研
修
の
実
施
、
ｉ

Ｐ
ａ
ｄ
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
導

入
、
Ｗ
ｉ-

Ｆ
ｉ
環
境
の
整

備
、
通
学
費
の
補
助
な
ど
、

学
校
の
魅
力
を
高
め
る
た
め

の
施
策
や
保
護
者
の
負
担
を

軽
減
す
る
た
め
の
施
策
を
独

自
に
行
っ
て
い
る
。

　

こ
こ
２
年
、
新
入
学
生
の

定
員
割
れ
が
続
く
清
水
高
等

学
校
の
４
間
口
維
持
の
た
め
、

次
年
度
に
向
け
、
ど
の
よ
う

な
対
策
を
考
え
て
い
る
の
か

伺
う
。

問

問

町
長

駅周辺の整備計画は
情報収集し可能性を探る町長

教
育
長

清
水
高
等
学
校

佐藤 幸一　議員

駅
お
よ
び
そ

の
周
辺
の
再

整
備
の
必
要
性
は
認
識
し
て

い
る
が
、
駅
舎
や
ホ
ー
ム
の

問
題
、
本
通
り
を
中
心
と
し

た
エ
リ
ア
の
設
定
な
ど
、
い

く
つ
も
の
課
題
を
整
理
し
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
。

　

ま
た
、
財
源
の
確
保
も
重

要
で
あ
り
、
今
後
も
情
報
収

集
を
行
う
と
と
も
に
、
有
効

な
制
度
が
あ
れ
ば
機
会
を
逃

さ
ず
、
駅
前
周
辺
の
賑
わ
い

づ
く
り
と
ま
ち
の
顔
と
し
て

ふ
さ
わ
し
い
街
並
み
を
模
索

し
て
そ
の
可
能
性
を
探
る
。

い
」
と
の
話
を
い
た
だ
き
、

現
在
、
高
校
が
実
施
に
向
け

て
検
討
を
行
っ
て
い
る
。

　

ま
た
、
通
学
の
利
便
性
に

つ
い
て
も
、
改
善
に
向
け
て

検
討
し
て
い
る
。

　

教
育
委
員
会
で
は
、
若
手

職
員
を
中
心
と
し
た
プ
ロ
ジ

ェ
ク
ト
チ
ー
ム
に
お
い
て
、

高
校
生
と
中
学
生
を
対
象
に

行
っ
た
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を

基
に
、
清
水
高
校
生
徒
会
と

本通りの街並み。正面に見えるのはＪＲ十勝清水駅

清水高校生徒会の様子

教
育
応
援
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
に

よ
る
会
議
を
重
ね
る
な
か
で
、

生
徒
の
目
線
を
大
切
に
し
た

清
水
高
校
の
振
興
策
に
つ
い

て
協
議
し
て
い
る
。

　

い
ず
れ
に
し
て
も
、
子
ど

も
た
ち
に
通
い
た
い
と
思
わ

れ
る
学
校
、
保
護
者
に
と
っ

て
通
わ
せ
た
い
と
思
わ
れ
る

学
校
と
し
て
、
清
水
高
校
の

魅
力
を
高
め
る
た
め
の
支
援

を
継
続
し
て
い
く
。


